



CONCURSO NIÑO PLANETA
REGIÓN METROPOLITANA DE SANTIAGO

El jurado de la Seremi del Medio Ambiente RM, abajo firmantes, ha establecido que el ganador del Concurso Niño Planeta de la Región Metropolitana de Santiago es:

BENJAMÍN ORESTES CORTÉS NORAMBUENA

Del colegio Domingo Matte Mesías, Puente Alto, con el proyecto:

“Máquinas con Reciclaje”

La iniciativa de Benjamín, de 8 años, demuestra que con creatividad se pueden construir juguetes usando materiales que sus vecinos desechan, y con ello contribuir a disminuir los residuos que se envían a los rellenos sanitarios.

El proyecto es factible de realizar por cualquier niño de corta edad, especialmente aquéllos que tengan imaginación y ganas de jugar porque se utilizan todos los materiales que se logre recolectar, el límite solo lo da la imaginación.

¡Muchas felicitaciones Benjamín, eres el Niño Planeta de la Región Metropolitana de Santiago!

Saludan atentamente,

Oriana Ojeda M.

Encargada de Comunicaciones



Diego Riveaux M.

SEREMI

Manuel Passalacqua A.

Encargado Calidad del Aire y CC

18 de octubre de 2019